

Protokoll zur Generalversammlung am 10.03.17

(für das Vereinsjahr 2016)

im Gasthaus Löwen Breitnau

Beginn 20.15 Uhr/Ende 21.20 Uhr

1. Begrüßung:

Die 1. Vorsitzende Manja Simon eröffnete die Versammlung. Sie hieß alle Mitglieder herzlich willkommen.

Dann begrüßte sie die Ehrenmitglieder Paul und Willi Wangler/Franz Lickert und Siegfried Mark. Besonders begrüßt wurde auch Bürgermeister Hr. Haberstroh sowie von der Presse Hr. Dieter Maurer und die anwesenden unserer Jugendgruppe.

Manja Simon stellte fest, das zur Versammlung ordnungsgemäß eingeladen wurde.

2. Totenehrung:

Bei der Totenehrung gedachten wir allen unseren verstorbenen Mitgliedern.

3. Tätigkeitsbericht der Schriftührerin:

Schriftührerin Andrea Heine verlas den Bericht des 55. Vereinsjahres. Sie berichtete über verschiedene Auftritte und Aktivitäten wie z.B. der Einmarsch beim Städtlefest in Löffingen, vom Kreistrachtenfest in Breisach und von der Hengstparade in Marbach.

4. Tätigkeitsbericht der Kindertrachtengruppe:

Der Tätigkeitsbericht der Kindertrachtengruppe wurde von Hanna Ketterer/Manja Simon und Christiane Tröscher vorgelesen.

Hanna Ketterer berichtete über die Proben und Aktivitäten mit der Mäusegruppe. Manja Simon berichtete über die Proben und Aktivitäten wie z.B. Klettern in Emendingen und Volleyballspielen mit der Jugendgruppe.

Christiane Tröscher berichtete über die Auftritte und Proben und Aktivitäten z.B. beim Zeltlager des Bundes Heimat und Volksleben der Bären und Trakisgruppe (Bärkis).

Die Kindertrachtengruppe besteht seit dem Jahr 2003 und besteht derzeit aus 39 Kindern.

Bedauert wurde das Ausscheiden von Vroni Großhans als Übungsleiterin bei der Kindertrachtengruppe. Bei den Erwachsenen bleibt sie aber noch weiterhin aktiv.

5. Kassenbericht:

Kassierer Markus Schuler verlas den Kassenbericht. Die Kasse wurde zuvor von Barbara Hannig und Siegfried Mark geprüft. Sie konnten eine einwandfreie Kassenführung bestätigen. Neu als Kassenprüfer hinzugekommen ist Petra Willmann für Barbara Hannig. Siegfried Mark ist zum 2. ten Mal Kassenprüfer.

6. Ehrungen:

Die Ehrungen übernahm die 1.Vorsitzende Manja Simon.

Zuerst wurde für die meisten Probebesuche geehrt. Von 40 Proben fehlte Annette Ketterer nur 3mal, Sonja Helmle nur 2mal und Burkhard Ketterer und Andrea Heine fehlten beide nur 1mal. Sie wurden alle mit einer Dose Gummibärle belohnt.

Als nächstes wurde für die Auftritte geehrt. Bei insgesamt 11 Auftritten waren Andrea Heine und Sonja Helmle 7mal dabei, Barbara Hannig 8mal,

Matthias Ketterer und Wolfgang Faller waren 9 mal dabei und Siegfried Mark 10mal. Spitzenreiter war Burkhard Ketterer der bei allen 11 Auftritten dabei war. Für sie alle gab es als Dankeschön einen Gutschein für einen Elsässer Wurstsalat im Löwen.

Weiter ging es mit den Ehrungen bei der Jugendgruppe. Dort konnten für 10 Jahre Mitgliedschaft 4 Jugendliche geehrt werden, das waren:

Silvia Wursthorn/Sarah Waldvogel/Hanna Ketterer und Alicia Wehrle. Für sie gab es als Präsent eine Bildercollage mit Erinnerungen der letzten 10 Jahre Kindertrachtengruppe.

Auch bei den Erwachsenen gab es einige Ehrungen für Langjährige Mitgliedschaft:

Für 55 Jahre Paul und Willi Wangler. Als Geschenk gab es für sie jeweils einen Gutschein im Heiligenbrunnen.

Für 30 Jahre Susanne Gwerder. Für sie gab es einen Alles Da Gutschein.

Für 25 Jahre Angelika und Klaus Faller. Sie bekamen beide jeweils einen Gutschein für den Europapark.

Für 25 Jahre Christiane Tröscher. Auch sie bekam einen Europapark Gutschein.

Für 15 Jahre Manja Simon. Als Geschenk bekam sie einen Alles Da Gutschein.

Manja Simon bedankte sich bei allen geehrten Mitgliedern für die langjährige Mitgliedschaft und berichtete von jedem noch über seine Tätigkeit bis jetzt im Verein. Besonders über Willi und Paul Wangler da sie beide noch sehr aktiv für den Verein sind.

7.Bericht der 1.Vorsitzenden:

Die 1.Vorsitzende Manja Simon berichtete über das vergangene Vereinsjahr. Als besonderes Highlight erwähnte sie einen Umzug bei einer nachgestellten Bauernhochzeit in Wettelbrunn (ein Ortsteil von Staufen) und auch der Einmarsch bei der Hengstparade in Marbach.

Sie bedankte sich bei Christiane für die Zusammenstellung einer Fotocollage vom vergangenen Jahr. Auch ein Thema war wieder die Zusammenführung der Jugendgruppe und der Erwachsenen. Es wird versucht gemeinsame Aktivitäten zu unternehmen.

8.Entlastung der Vorstandschaft

Die Entlastung der Vorstandschaft übernahm Bürgermeister Hr.Haberstroh.

Er berichtete über die Hengstparade in Marbach und verlaß von der Gemeinde Marbach einen Dankesbrief für unseren Einmarsch. Auch eine DVD war dabei für uns zum Anschauen über die Höhepunkte von der Hengstparade.

Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

9.Wahlen:

Auch die Wahlen übernahm Hr. Bürgermeister Haberstroh.

Es gab keine Änderungen in der Vorstandschaft. Somit bleibt Manja Simon 1.Vorsitzende/Susanne Gwerder 2.Vorsitzende/Andrea Heine Schriftführerin/

Markus Schuler Kassierer und Burkhard Ketterer Tanzleiter. Siegfried Mark bleibt Getränkewart und Andrea Heine Zeugwart. Bei der Jugendgruppe bleibt Christiane Tröscher Jugendvertreterin. Es gab keine Gegenstimmen und auch keine Enthaltungen. Für Christiane Tröscher /Hanna Ketterer und Andrea Heine gab es als Übungsleiter der Kindertrachtengruppe als Dankeschön eine Blumenstrauß. Für Vroni Großhans gab es als Dankeschön und zum Austritt aus der Kindertrachtengruppe 1 Fl. Rotwein.

10. Wünsche und Anträge:

Die 2.Vorsitzende Susanne Gwerder und Kassierer Markus Schuler bedankten sich bei Manja Simon für ihre Arbeit als 1.Vorsitzende. Sie wurde mit einem Blumenstrauß belohnt. Für die Musiker Siegfried Mark /Franz Lickert und Klaus Faller gab es eine Notenmappe welche Manja Simon/Burkhard Ketterer und Sonja Helmle zusammengestellt hatten.

11. Schlussworte:

Manja Simon bedankte sich bei Hr. Bürgermeister Josef Haberstroh und bei Franz Lickert als Vertreter der Gemeinde für ihr Erscheinen. Manja Simon bedankte sich auch bei Hr. Bürgermeister Haberstroh für die Nutzung des Proberaumes und für den Vereinzuschuss und die Bürgerstiftung.

Ebenso bedankte sie sich bei Hr. Dieter Maurer von der Presse und bei Familie Hermann für die Bewirtung und die Bereitstellung der Räumlichkeiten. Und auch bei der Jugendgruppe bedankte sie sich für ihr Kommen .

Hiermit wurde die Versammlung von Manja Simon geschlossen

Breitnau den 17.03.17

Andrea Heine
Schriftführerin

Manja Simon
1.Vorsitzende

